

“El corazón lleno de Iztapalapa”: Brugada

ATENDERÁ DESIGUALDAD EN LA CAPITAL

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, reiteró su compromiso de gobernar con “el corazón lleno de Iztapalapa”, prometió abordar las desigualdades sociales con una perspectiva que busque hacer la ciudad más equitativa.

Este martes, desde la Macro Plaza de Iztapalapa, aseguró que su administración se enfocará en reducir las disparidades entre las zonas que más necesitan y aquellas que ya cuentan con mayores recursos.

“No pedimos nada que rebase a otros lugares, pero tampoco menos. Es fundamental combatir las desigualdades”, enfatizó.

En un emotivo evento con ánimo de celebración, la próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México ofreció un discurso lleno de gratitud y compromiso, destacó su firme intención de abordar las desigualdades con un enfoque integral y justo.

En su discurso, recordó con emoción los momentos significativos de la campaña electoral y expresó su profundo agradecimiento al pueblo de la alcaldía por su apoyo decisivo a la coalición. “La votación que logramos aquí, en Iztapalapa, fue realmente histórica”, subrayó, agradeciéndoles a los promotores de su candidatura y a todos aquellos que contribuyeron a la campaña, incluso a quienes no pudieron asistir al evento; aprovechó para elogiar el trabajo que tendrá la alcaldesa electa de la demarcación, Aleida Alavez.

IGUALDAD



Buscará hacer una ciudad más equitativa

